
 

     

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地域にお住いの荻田さんや吉藤さんをはじめ、 

蔵持地区まちづくり委員会の皆さんのご協力で 

育てていたさつまいもですが、１年生では、晴天の中、 

「いも掘り」を行いました。例年よりも大きなさつまいもがたくさん採れたよう

です。土から大きなさつまいもが見えるたびに大歓声があがっていました。 

 

 
 

おせわになり 

ありがとうござい

ました 

 

たくさんあるか

ら、分けてあげる

ね・・・ 

 

袋が破れそうなぐ

らい、大量です！ 

蔵持地区まちづくり 

委員会のみなさん 

蔵持小 コミュニティ・スクール 

 

こんなに大きい 

おイモが 

とれました！！ 

 


